



Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano

Veículo: Periódico AM

Data: 08 de abril de 2014

Título: Celebran derecho a lactancia materna

Link: <http://www.am.com.mx/notareforma/29576>

Celebran derecho a lactancia materna

ADRIANA ALATORRE / Publicada el 08/04/2014 05:34:14 p.m.

Save the Children, organización mundial líder en atención directa a la infancia y a la defensa activa de los derechos de los niños y niñas, en especial de los más marginados, se congratula de la entrada en vigor del decreto que promueve la lactancia materna en México.

"Representa una oportunidad y un paso significante en el cumplimiento del derecho a la salud, a la alimentación y a la supervivencia de la infancia, así como de los derechos laborales de las mujeres en México", CEO de Save the Children, Jasmine Whitbread.

Recientemente la organización dio a conocer un estudio denominado "Lactancia y Maternidad en México: Retos ante la Inequidad", el cual revela que el 85 por ciento de los bebés en el País no reciben una lactancia materna exclusiva, a pesar de que la leche materna actúa como la primera vacuna contra enfermedades respiratorias, gastrointestinales, además de ser una defensa inigualable contra la desnutrición infantil.

Es por ello que Save the Children considera que existen importantes barreras a superar para hacer realidad la práctica de la lactancia materna exclusiva en el País.

"Es importante seguir combatiendo las inequidades persistentes entre diversos sectores de la población, ya que éstas influyen en el acceso a los servicios de la salud, tanto de mujeres como de niñas y niños. Está comprobado que una mujer que es acompañada de personal capacitado tiene más probabilidades de amamantar a su bebé", indicó.